

13. H0e Treffen in Haag/NÖ 27.3.-31.3.2026
H0ellenfahrt 2026



Administratives správní V1.0

Kontakt/Contact:

Alfred Vorliceck – Alfred@vorliceck.at

Gerhard Strobl - gerhard.moba@gmx.net

Handy während des Treffens:

Mobile during the meeting:

Alfred: +43 664 618 53 44

Gerhard: +43 677 64 33 03 33

Anreise:

- Mit PKW über Westautobahn(A1) bis Abfahrt Haag, dann Richtung Stadt Haag.
Adresse: Hauptschule Haag, 3350 Haag, Höllriegelstraße 17. Detailanreise siehe Lageplan
- Mit Bahn: HALTESTELLE STADT HAAG. Fußweg zirka 700m – siehe Lageplan

Arzt:

- Dr. Bernhard Baldinger, Tel (+43-0)7434-435900, Linzer Straße 1, 3350 Haag
- Dr. Habichler Karl, Tel. (+43-0) [7434 4492420](tel:74344492420) Haltestellestraße 10 Stiege 3/11 3350 Haag
- Dr. Hengst Bettina Tel (+43-0) [7434 423920](tel:7434423920) Bahnhofstraße 14 3350 Haag

Einkauf:

In Gehweite (5-10 Minuten) gibt es mehrere Supermärkte, Bäcker Waren aller Art.

Erste Hilfe:

In der Halle sind an mehreren Stellen Erste-Hilfe-Kästen angebracht. (Kaffeküche, Technikraum). Bei Bedarf bitte **Christian Baranek** oder **Alfred Vorliceck** kontaktieren

Gäste

Geplante Gäste bitte vorher bekanntgeben und beim Eintreffen bei Gerhard Strobl oder bei mir anmelden, sie erhalten dann einen Gästerausweis. Das einladende Mitglied ist für seine Gäste verantwortlich. Nicht angemeldete Fremo-Mitglieder bitte auch bei Gerhard oder mir melden – FREMO-Ausweis nicht vergessen!

ACHTUNG: Aufgrund der großen Teilnehmerzahl Gäste bitte nur nach vorheriger Rücksprache mit Alfred oder Gerhard!

Hallenordnung:

Rauchen, offene Flammen jeder Art und die Verwendung von Kochgeräten aller Art ist in allen Räumlichkeiten VERBOTEN!

Wir werden auch heuer keine ‚Teppiche‘ auslegen, was den Auf- und Abbau vereinfacht und beschleunigt. Darum darf die Halle nicht mit verschmutzten Straßenschuhen oder Schuhen mit abfärbenden Sohlen betreten werden! Bitte entsprechende Hausschuhe, Sportschuhe oder ähnliches (gereinigte Schuhe ohne schwarze oder abfärbende Sohle) mitbringen (und verwenden)

Lageplan **Hölle26**

Nächtigung in der Halle

Wie gewohnt möglich, ausreichende Kapazität. Bitte Belegung mit Gerhard oder mir abstimmen. Schlafplätze in den Nebenräumen westlich und östlich der Halle, in der oberen Turnsaal und im Hallentechnik-Zimmer. Die Nischen südlich der Halle werden teilweise zum Abstellen bzw. für Kaffeetische benötigt, möglichst nicht zum Nächtigen verwenden.

Namensschilder

Bitte NAMENSCHILDER mitbringen und tragen. Ersatzschilder und Gästeschilder gibt es bei mir.

Notfalltelefonnummern

Euro-Notruf: 112

Feuerwehr: 122

Polizei: 133

Rettungsdienst: 144

Ärztendienst: 141

Hygiene:

Wir ersuchen im Interesse aller Teilnehmer um Sauberkeit und Hygiene.

Eventuelle Zeichen von Erkrankung bitte sofort melden, gegebenenfalls Schutzmasken verwenden.

Parken:

Bitte nach dem Entladen Fahrzeug entlang des Zufahrtsweges oder auf dem Parkplatz am anderen Hallenende abstellen (dort gibt es , abgesehen von der Kurzparkzone und reservierten Parkplätzen auch frei verfügbare Parkplätze. Wohnmobile sollten jedenfalls dort parken) . Den Platz vor dem Halleneingang bitte für die Anhänger freihalten. Essenslieferung erfolgt heuer beim oberen Saaleingang, daher den Platz vor dem oberen Eingang frei halten.

Reinigungskostenbeitrag:

Wir ersuchen um einen Reinigungskostenbeitrag von 5 Euro pro Person (Hallenschläfer 10 Euro, Tagesgäste 2 Euro) zur Abdeckung der Reinigungskosten und Verbrauchsmaterial, die nicht in der Hallenmiete enthalten sind (und nicht von FREMO bezahlt werden). Bei Susanna vor Beendigung der Veranstaltung zu bezahlen.

Sanitär:

Duschen und WC's ausreichend vorhanden. Da wir sehr viele sind, bitte unbedingt auf Sauberkeit achten!

Sicherheit

Neben der in der Halle vorhandenen Sicherheitseinrichtungen werden bei Bedarf noch Zusatztafeln angebracht.

- Die Durchgänge sind überall mindestens 80cm breit – BITTE NICHT VERSTELLEN
- Der Hauptfluchtweg südlich der Aufstellung MUSS UNBEDINGT freigehalten werden
- Keine nicht abgedeckten Kabel in den Gehbereichen ! (Bitte Kabelabdeckungen mitbringen)
- Keine 230V Anschlüsse auf Modulhöhe – ALLE 230V Anschlüsse und Geräte z.B. Trafos **müssen am Boden bleiben**

Es dürfen nur den EU Richtlinien entsprechende und mit Prüfzeichen versehene Geräte und Kabel verwendet werden. **Christian (Baranek)** ist unser Sicherheitsmann - gegebenenfalls ihn kontaktieren.

Sonstiges:

Projektionswand für Diavorträge ist in der Schule bestellt.

Beamer bringt Wolfgang (Siegl) mit.

Tische/Bänke

Es werden wieder Gasthaustische und Bänke Für Speisenausgabe und Essen/Beisammensitzen bestellt. Sitzplätze /Essensbereich heuer im 1. Stock beim oberen Eingang und im Galeriebereich, sowie ein Kaffeebereich im Geräteraum vor der Kaffeeküche. Essensausgabe heuer im 1. Stock beim Westeingang

Es stehen KEINE weiteren Tische zur Verfügung. Bitte Klapptische für die Betriebsabwicklung in den Bahnhöfen selbst mitbringen.

Treffen-Telefonnummer

+43-664-6185344 (Alfred)

+43 677 64330333 (Gerhard)

Verpflegung

Frühstück:

Für die ‚Bettenschläfer‘ gibt es Frühstück bei den jeweiligen Quartiergebern. Für die ‚Hallenschläfer‘ ist Selbstversorgung angesagt. (Kühlschrank vorhanden) Susanna Jilka wird auch heuer wieder ein ‚Brötchenservice‘ organisieren versuchen (wahrscheinlich Selbstabholung) . Kaffeemaschinen (Kapsel und Filter) vorhanden – gegen Unkostenbeitrag).

Mittag und Abend:

Mittag- und Abendessen wird wie im Vorjahr vom Restaurant des örtlichen Seniorenheimes zubereitet. Das Essen muss wieder von dort geholt werden - wir benötigen da Eure Mithilfe bei Abholung und Essensausgabe - auf der Jobliste wird es die ‚Zusatzjobs‘ Essensausgabe (Unterstützung unseres wichtigsten Teams Susanna und Stefan) und Essensabholung geben.

Speiseplan wird verteilt. Voranmeldung erforderlich - **Anmeldung bis spätestens 27.2.2026** . Menüpreis mittags 10,80 inkl. Suppe und Beilagen, abends 7,40

Getränke in der Halle:

Selbstversorgung, Kühlschrank vorhanden. Kaffeemaschinen (Filter und Tabs) vorhanden (gegen Kostenersatz), Teekocher bei Bedarf bitte mitbringen.

Unsere Tschechischen Freunde werden heuer wieder Fassbier mitbringen (gegen Kostenersatz).

Ansonsten machen wir es wie im Vorjahr - jeder bringt ein paar Flaschen seines bevorzugten Bieres mit zum verkosten für alle....

Mineralwasser/alkoholfreie Getränke Eigenversorgung. ACHTUNG: Einweggebindepfand beachten!

ACHTUNG: Bitte Gläser/Becher sowie Tassen/Besteck/Teller für's Frühstück oder Eigenverpflegung selbst mitbringen. Für Mittag und Abendessen gibt es Teller und Besteck.

Arrival:

-By car via the West Autobahn (A1) to the Haag exit, then follow signs for Haag town.

Address: Haag Secondary School, 3350 Haag, Höllriegelstraße 17. See map for detailed directions.

• By train: Haag Town Station stop. Approximately 700m walk – see map.

Doctors:

• Dr. Bernhard Baldinger, Tel. (+43-0)7434-435900, Linzer Straße 1, 3350 Haag

• Dr. Karl Habichler, Tel. (+43-0)7434 4492420, Haltestellestraße 10, Staircase 3/11, 3350 Haag

• Dr. Bettina Hengst Tel (+43-0) 7434 423920 Bahnhofstraße 14 3350 Haag

Shopping:

Several supermarkets and bakeries offering all kinds of goods are within walking distance (5-10 minutes).

First Aid:

First aid kits are located in several places throughout the hall (coffee kitchen, technical room). If needed, please contact Christian Baranek or Alfred Vorlicek.

Guests:

Please announce planned guests in advance and register with Gerhard Strobl or myself upon arrival. They will then receive a guest pass. The inviting member is responsible for their guests. Unregistered FREMO members should also register with Gerhard or myself – don't forget your FREMO ID! ATTENTION: Due to the large number of participants, guests are only permitted after prior consultation with Alfred or Gerhard!

Hall Rules:

Smoking, open flames of any kind, and the use of cooking equipment of any kind are PROHIBITED in all areas! We will again not be laying down carpets this year, which simplifies and speeds up setup and takedown. Therefore, the hall must not be entered with dirty street shoes or shoes with soles that leave marks! Please bring (and wear) appropriate slippers, sports shoes, or similar footwear (clean shoes without black or marks on the soles).

Overnight Stays in the Hall

As usual, there is sufficient capacity. Please coordinate your booking with Gerhard or me.

Sleeping accommodations are available in the adjoining rooms west and east of the hall, in the upper gymnasium, and in the hall's technical room. The alcoves south of the hall are partially needed for storage and coffee tables; please do not use them for overnight stays if possible.

Name Badges

Please bring and wear name badges. Replacement badges and guest badges are available from me.

Emergency Telephone Numbers

European Emergency Number: 112

Fire Department: 122
Police: 133
Ambulance Service: 144
On-Call Medical Service: 141

Hygiene:

In the interest of all participants, we ask you to maintain cleanliness and hygiene. Please report any signs of illness immediately and wear a face mask if necessary.

Parking:

After unloading, please park your vehicle along the access road or in the parking lot at the far end of the hall (there are also freely available parking spaces there, in addition to the short-term parking zone and reserved spaces. Motorhomes should definitely park there). Please keep the area in front of the hall entrance clear for trailers. Food deliveries will be made at the upper hall entrance this year, so please keep the area in front of the upper entrance clear.

Cleaning Fee:

We request a cleaning fee of €5 per person (€10 for overnight guests, €2 for day visitors) to cover cleaning costs and supplies that are not included in the hall rental (and are not paid by FREMO). Please pay Susanna before the event ends.

Sanitary Facilities:

Sufficient showers and toilets are available. Since we will be a large group, please be sure to keep everything clean!

Safety:

In addition to the safety equipment already in the hall, additional signs will be posted as needed.

- All passageways are at least 80 cm wide – PLEASE DO NOT OBSIDE THEM
- The main escape route south of the setup MUST be kept clear at all times.
- No uncovered cables in walkways! (Please bring cable covers.)
- No 230V connections at module height – ALL 230V connections and devices, e.g., transformers, must remain on the floor. Only devices and cables that comply with EU directives and bear the required certification mark may be used. Christian (Baranek) is our security guard – contact him if necessary.

Other:

A projection screen for slide presentations has been ordered from the school. Wolfgang (Siegl) will bring the projector.

Tables/Benches:

Restaurant tables and benches will again be ordered for food service and dining/socializing. Seating/dining area this year will be on the 1st floor near the upper entrance and in the gallery area, as well as a coffee area in the equipment room in front of the kitchenette. Food service this year will be on the 1st floor near the west entrance. NO additional tables are available. Please bring your own folding tables for use at the train stations.

Meeting phone number:

+43-664-6185344 (Alfred)

+43 677 64330333 (Gerhard)

Catering:

Breakfast:

Breakfast will be provided by your accommodation provider for those staying overnight. Those sleeping in the hall will need to provide their own meals. (A refrigerator is available.) Susanna Jilka will again try to organize a bread roll service this year (probably for self-collection).

Coffee machines (capsule and filter) are available – for a small fee.

Lunch and Dinner:

Lunch and dinner will be prepared by the restaurant of the local retirement home, as in previous years. The food must be picked up from there again – we need your help with pickup and distribution. The job list will include the additional tasks of food distribution (supporting our key team members Susanna and Stefan) and food pickup. The menu will be distributed. Advance registration is required – please register by February 27, 2026. Lunch costs €10.80 including soup and side dishes, dinner costs €7.40.

Drinks in the hall: Self-service; a refrigerator is available. Coffee machines (filter and pods) are available (for a small fee); please bring a kettle if needed.

Our Czech friends will again be bringing draft beer this year (for a small fee). Otherwise, we'll do as in previous years – everyone brings a few bottles of their favorite beer for everyone to sample. ...

Mineral water/non-alcoholic beverages (self-catering). **IMPORTANT:** Deposit on single-use containers!

IMPORTANT: Please bring your own glasses/cups, as well as cups/cutlery/plates for breakfast or other meals. Plates and cutlery will be provided for lunch and dinner.

Příjezd:

• Autem po západní dálnici (A1) k výjezdu Haag, poté sledujte značení směr Haag. Adresa: Střední škola Haag, 3350 Haag, Höllriegelstraße 17. Podrobný návod k cestě viz mapa. • Vlakem: Zastávka Haag Town Station. Přibližně 700 m chůze – viz mapa.

Lékaři:

- Dr. Bernhard Baldinger, tel. (+43-0)7434-435900, Linzer Straße 1, 3350 Haag
- Dr. Karl Habichler, tel. (+43-0)7434 4492420, Haltestellestraße 10, Schodiště 3/11, 3350 Haag
- Dr. Bettina Hengst Tel. (+43-0) 7434 423920 Bahnhofstraße 14 3350 Haag

Nakupování:

V docházkové vzdálenosti (5-10 minut) se nachází několik supermarketů a pekáren nabízejících nejrozličnější zboží.

První pomoc:

Lékárničky jsou umístěny na několika místech v hale (kuchyňka s kavárnou, technická místnost). V případě potřeby kontaktujte Christian Baranek nebo Alfred Vorliceck.

Hosté:

Prosím, oznamte plánované hosty předem a zaregistrujte se u Gerharda Strobla nebo u mě po příjezdu. Poté obdrží hosteskou vstupenku. Zvoucí člen je za své hosty zodpovědný.

Neregistrovaní členové FREMO by se měli také zaregistrovat u Gerharda nebo u mě – nezapomeňte na své FREMO ID!

POZOR: Vzhledem k velkému počtu účastníků je vstup hostů povolen pouze po předchozí konzultaci s Alfredem nebo Gerhardem!

Pravidla sálu:

Kouření, používání otevřeného ohně jakéhokoli druhu a používání kuchyňského vybavení jakéhokoli druhu je ve všech prostorách **ZAKÁZÁNO!** Letos opět nebudeme pokládat koberce, což zjednodušuje a urychluje přípravu a odklizení. Proto se do sálu nesmí vstupovat ve špinavé pouliční obuvi nebo v botách s podrážkami, které zanechávají šmouhy! Prosíme, přineste si (a obujte si) vhodné pantofle, sportovní obuv nebo podobnou obuv (čisté boty bez černých šmouh nebo šmouh na podrážkách).

Ubytování v sále

Jako obvykle je k dispozici dostatečná kapacita. Prosím, domluvte si ubytování s Gerhardem nebo se mnou. Ubytování je k dispozici v přilehlých místnostech západně a východně od haly, v horní tělocvičně a v technické místnosti haly. Výklenky jižně od haly jsou částečně potřeba pro úložné prostory nebo konferenční stolky; pokud je to možné, prosím, nepoužívejte je ke spaní.

Jmenovky

Prosím, přineste si a noste jmenovky. Náhradní jmenovky a jmenovky pro hosty jsou k dispozici u mě.

Telefonní čísla pro nouzové situace

Evropské tísňové číslo: 112 Hasiči: 122 Policie: 133 Záchranka: 144 Pohotovostní lékařská služba: 141

Hygiena:

V zájmu všech účastníků žádáme o dodržování čistoty a hygieny. Prosím, okamžitě nahlaste jakékoli příznaky onemocnění a v případě potřeby noste roušku.

Parkování:

Po vyložení prosím zaparkujte své vozidlo podél příjezdové cesty nebo na parkovišti na konci haly (kromě zóny pro krátkodobé parkování a rezervovaných míst jsou zde k dispozici i bezplatná parkovací místa. Obytné vozy by tam rozhodně měly parkovat). Prosím, udržujte prostor před vchodem do haly volný pro přívěsy. Letos bude u horního vchodu do haly zajištěn rozvoz jídla, proto prosím udržujte prostor před horním vchodem volný.

Poplatek za úklid:

Požadujeme poplatek za úklid ve výši 5 € na osobu (10 € pro hosty přes noc, 2 € pro jednodenní návštěvníky) na pokrytí nákladů na úklid a spotřebního materiálu, který není zahrnut v ceně pronájmu haly (a není hrazen FREMO). Prosím, zaplatte Susanně před koncem akce.

Systémové zařízení:

K dispozici je dostatek sprch a toalet. Vzhledem k velkému počtu účastníků prosím dbejte na jejich čistotu!

Bezpečnost:

Kromě bezpečnostního vybavení, které je již v hale k dispozici, budou v případě potřeby umístěny další značky.

- Všechny průchody jsou široké alespoň 80 cm – **PROSÍM, NEPŘIJÍMEJTE JE PŘEPLAČNĚ**
- Hlavní úniková cesta jižně od instalace MUSÍ být neustále volná.
- V průchodech nesmí být žádné nekryté kabely! (Prosím, přineste si kryty kabelů.)
- Žádné přípojky 230 V ve výšce modulu – **VŠECHNY** přípojky a zařízení 230 V, např. transformátory, musí zůstat na zemi. Používat lze pouze zařízení a kabely, které splňují směrnice EU a nesou požadovanou certifikační značku.

Christian (Baranek) je náš bezpečnostní pracovník – v případě potřeby ho kontaktujte.

Další:

Projekční plátno pro prezentace diapozitivů bylo objednáno ve škole. Projektor přinese Wolfgang (Siegl).

Stoly/lavice

Pro stravování a stolování/setkání se znovu objednávají restaurační stoly a lavice.

Posezení/jídelní kouty budou umístěny v prvním patře poblíž horního vchodu a v galerii, stejně jako kávový koutek v místnosti s vybavením před kuchyňským koutem. Stravování bude v prvním patře poblíž západního vchodu.

Další stoly nejsou k dispozici. Pro použití na vlakových nádražích si prosím přineste vlastní skládací stoly.

Telefonní čísla pro schůzky:

+43-664-6185344 (Alfred)

+43 677 64330333 (Gerhard)

Jídlo a pití

Snídaně: Pro ty, kteří ubytují se v lůžkách, bude snídaně zajištěna jejich příslušnými hostiteli. Ti, kteří ubytují se na chodbách, si budou muset přinést vlastní jídlo. (K dispozici je lednice.)

Susanna Jilka se opět pokusí zorganizovat donášku pečiva (pravděpodobně k osobnímu odběru).

Kávovary (kapslové a filtrované) jsou k dispozici – za malý poplatek.

Oběd a večeře:

Oběd a večeře budou stejně jako v předchozích letech připraveny v restauraci místního domova důchodců. Jídlo je nutné si odtud opět vyzvednout – potřebujeme vaši pomoc s vyzvednutím a distribucí. Součástí úkolů bude i distribuce jídla (podpora našich klíčových členů týmu Susanny a Stefana) a vyzvednutí jídla.

Jídelní lístek bude distribuován. Je nutná registrace předem – zaregistrujte se prosím do 27. února 2026. Oběd stojí 10,80 € včetně polévky a příloh, večeře stojí 7,40 €.

Nápoje v sále:

Samoobsluha; k dispozici je lednice. K dispozici jsou kávovary (filtrované a kapsle) (za malý poplatek); v případě potřeby si prosím přineste konvici. Naši čeští přátelé i letos přinesou točené pivo (za malý poplatek). Jinak budeme postupovat stejně jako v předchozích letech – každý si přinese několik lahví svého oblíbeného piva, aby si je všichni mohli ochutnat. ... Minerální voda/nealkoholické nápoje (vlastní strava).

DŮLEŽITÉ: Záloha za jednorázové obaly! **DŮLEŽITÉ:** Prosím, přineste si vlastní sklenice/hrnky a také hrnky/příbory/talíře na snídani nebo jiná jídla. Talíře a příbory budou zajištěny na oběd a večeři.